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委員発言内容  
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ヽ  同じ種類のものや同じ品目のものを何ケ月使ってもレンタル料が変わらないことは課題  

のひとつではないか。  

・メンテナンスの必要性が低く販売価格も低いものを貸与種目として認めているため、必要以上の給付費が長  

期にわたって費やされているのではないか。  

・自由価格を維持するべきであり、よい商品の価格が高いことを必ずしも否定すべきではない。（再掲）  
・貸与の際の手間賃、コストは商品価格の高低に関わらずほぼ同じである。価格の安い商品は販売としたほ  
うがむしろ適切ではないか。  

・継続してレンタルしているものは、利用者に適したものと見なし、途中で購入を選択できるようにしてもよいの  
ではないか。  

・初回の選定が重要で、きちんと選定相談が行われていれば、利用者責任で使えるものとして販売としてもよ  
いのではないか。  

■利用者の利便や給付費の重点化の視点からみて、軽度者が使っているもので、比較的安価なものは販売と  
してもよいのではないか。  
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などは購入種目に移行してよいのではないか  … 

措置といったことを考える   ヽ
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区 分  
委員発言内容  

価格設定に関する事項  

は、システム上に若干問題があるのではないか。  価格競争における自然淘汰の原理が働カ  の
の
下
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①現に貸与に要した費  
用の中に不明瞭なコスト  

が存在しているのではな  
いか。  

③提供するサービスに  

対する価格は適切かどう  
か〔  

適正価格の設定、上限額の設定   等
 
 

定  うな仕組みを導入してはどうか。  よ
 
 
 

一定期間連続して利用している用  げるよう指導すべきではないか。  十
か
 
 

尉
 
 

ヽ  

・利用者にとってのメリットと価格が対応しているかどうかは評価が難しいので、嘩証する必要があるのでは  
ないか。（再掲）  

一自由価格を維持するべきであり、よい商品の価格が高いことを必ずしも否定すべきではない。（再掲）  

1
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．
 
 
 ト貸与方式については、人的サービスの価格と物の価格を合わせた構造であることを加味して検討すべきで  

；はないか。 l  

幸・人的サービス、物的サービスは分けるべきではないか。  

室リー－ドとソフトを分離することは理論的には合理的であるが、質の評価など更に新たな基準を加えたサービ  
；ス価格構成要素を見るべきではないか。  

②人的サービス、物的  
サービス両方を分ける必  

要があるのではないか。  
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委員発言内容  

・福祉用具のマネジメントが不適切なのではないか。導入時にきちんとしたマネジメントを行い、利用者の状  
態が将来的にどうなるのかを時間的視点で把握する必要があるのではないか。  

・福祉用具の提供に当たっては、適切なケアマネジメントが必要である。更にOT、PTを初めとして、多くの者  
と連携を取りつつ適切な用具を選定する必要があるのではないか。  
・サービス担当者会議とモニタノングの活用を行うべきではないか。  

・福祉用具貸与についても、他のサービスと同様に個別援助計画の作成を行うべきではないか。  
・福祉用具専門相談員や、ケアマネジャーの力量にあまり左右されないよ  
チェック基準を標準化すべきではないか。  
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bモニタノングとして、福祉用具専門相  
ないか。  
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課題  

その他  

㊦  

論点Ⅵ      現行の告示種目の整理  

㊦  

論点Ⅶ  
施設における福祉用具  
の利用について  

㊦  
介護支援専門員、福祉  

論点Ⅷ  

向上  
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